

EMBARGO 14 h

CNW Québec, CODE 01
PLUS SERVICE AUX HEBDOS

Journée de reconnaissance policière

Nicolet, le 11 mai 2009 – Une journée de reconnaissance policière s’est tenue aujourd’hui à l’École nationale de police du Québec.

En matinée, M. Geoffrey Kelley, adjoint parlementaire de M. Jacques P. Dupuis, ministre de la Sécurité publique, a honoré douze personnes qui se sont distinguées en accomplissant des actes héroïques afin de protéger la collectivité. Cette année, dix policiers et deux citoyens du Québec ont été décorés à l’occasion de la troisième journée de reconnaissance policière tenue à l’École nationale de police du Québec, à Nicolet. Une mention particulière a été accordée à titre posthume à l’agent Eric Lavoie, du Service de protection des citoyens de Laval, mort le 8 septembre 2008, plus de trois ans après avoir été impliqué dans un grave accident de la route alors qu’il répondait à un appel d’urgence.

« Le ministère de la Sécurité publique est fier de pouvoir exprimer concrètement sa gratitude en reconnaissant le travail de ces gens qui ont, par leur sens du devoir exceptionnel, accompli des gestes méritoires. Ils ont favorisé le dénouement harmonieux d’une situation critique. Cette cérémonie revêt donc un caractère particulier, puisqu’il s’agit d’un hommage collectif à l’endroit des récipiendaires », a précisé monsieur Kelley.

Par ailleurs, en après-midi, après l’appel nominal des quelque 172 policiers inscrits au tableau commémoratif, de nombreux policiers, agents de la paix et constables spéciaux du Québec ont pris part au défilé précédant la cérémonie à la mémoire des policières et policiers québécois morts en service. Soulignons l’intrônisation de l’agent Eric Lavoie.

Le directeur général de l’École nationale de police du Québec, monsieur Michel Beaudoin, a mentionné que son institution, en tant qu’*alma mater* de tous les policiers québécois, était honorée d’accueillir ce lieu de commémoration des policiers morts en service. Il s’est engagé à protéger et à entretenir la mémoire de ces policiers. « Je sais que rien ne saura remplacer la présence des disparus, mais j’ose espérer qu’une telle cérémonie puisse apaiser un peu notre douleur. »

La journée de reconnaissance policière, qui se tient le premier lundi de la Semaine de la police, est organisée conjointement par l’École nationale de police du Québec, la Sûreté du Québec, le Service de police de la Ville de Montréal, l’Association des directeurs de police du Québec et le ministère de la Sécurité publique.

-30-

Source

Andrée Doré
Conseillère en communications
École nationale de police du Québec
819 293-8631, poste 6228
819 293-7179
350, rue Marguerite-D’Youville
Nicolet (Québec) J3T 1X4
Téléphone : (819) 293-8631
Télécopieur : (819) 293-4018
www.enpq.qc.ca